



JUNTA

Defienden la mejora de las titulaciones

El consejero de Educación en funciones, Juan José Mateos, defendió el pasado viernes la necesidad de mejorar las titulaciones que ya imparten las universidades de Castilla y León antes de continuar con el proceso de ampliación de la oferta. Además, apeló al interés general de la región y al "interés legítimo" de cada institución académica para elaborar un mapa de titulaciones para los próximos 12 años y fijar la cronología de implantación de los grados.

Así respondió a la petición de "celeridad" para implantar nuevas titulaciones del rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez. "Celeridad toda", dijo Mateos quien aseguró que le gustaría que los rectores también manifestaran su intención de mejorar las titulaciones que ya imparten las universidades. Insistió en que el interés de cada institución debe "coincidir" con el general de la Comunidad, que según dijo cuenta con el 92 por ciento de las titulaciones que se imparten en España. Asimismo, Mateos apuntó que es el momento de trabajar con "sosiego" y con "tiempo" para elaborar un documento que sirva para planificar la implantación de titulaciones durante los próximos 12 años. ■